

Ofrenda flores 2009

Escrito por Hector

Miércoles, 10 de Febrero de 2010 20:35 - Actualizado Lunes, 20 de Septiembre de 2010 21:23

Ofrenda de flores a la Virgen del Pilar 2009

Segura de Baños no se achanta ante nada, el año pasado fue lloviendo y este año a punto mañana, concretamente a las 7:30 salimos en la ofrenda para entregarle a nuestra Pilarica las flores y presentarle nuestros respetos, agradecerle sus milagros, llorarle nuestras penas y pedirle su alivio. A esas horas, todavía era de noche, aún no había salido el sol, los niños pequeños apenas abrían los ojitos, los mayores llevaban pocas horas de sueño y los jóvenes no habíamos dormido nada; pero nos da igual, un día es un día y este precisamente es un gran día. Así que alrededor de sesenta seguros o más bien dicho zahumados, que es como nos llaman, se congregaron vestidos de baturros para disfrutar esa caminata.

A ese número hay que sumarle el de todos aquellos que se acercaron para dar apoyo moral y animar a la comitiva. Formábamos un conjunto muy variopinto, la más pequeña tenía seis meses y la más mayor los ochenta añitos, y es que en lo que se refiere a la Virgen y a la ofrenda no importan los años, y todo el mundo hace el esfuerzo. Muchos vestidos de baturros, otros arreglados para el gran día y otro gran grupo con la ropa de peñista y las deportivas viejas y sucias, signo distintivo de haber pasado la noche en Interpeñas.

Ofrenda flores 2009

Escrito por Hector

Miércoles, 10 de Febrero de 2010 20:35 - Actualizado Lunes, 20 de Septiembre de 2010 21:23

